

Jeudi Saint 2023

Nous avançons dans notre Semaine Sainte, et dans notre réflexion sur la Synodalité, faire route ensemble avec Jésus.

- « *Jésus ayant aimé les siens qui étaient dans le monde, les aima jusqu'au bout* ». Lorsque Jésus marche avec nous, il ne fait pas seulement un bout de chemin, il va jusqu'au bout. C'est le chemin de l'Amour. Tous les disciples sont là, même Judas qui va le livrer !

- Jésus se lève et lave les pieds de ses disciples. Jésus nous aime jusqu'au bout et prend soin de chacun de nous. Il nous invite à prendre soin les uns des autres, à tenir compte de nos différences et de nos rythmes, de nos fatigues et de nos élans... Nous marchons ensemble en nous portant les uns les autres.

C'est comme une pyramide renversée. Le plus grand se fait le plus petit. Plus notre responsabilité est grande, plus nous devons l'exercer au service des autres. Jésus, le plus grand parmi nous, le Maître et le Seigneur, se fait serviteur ; Et il nous invite à faire de même. Il commence par nous laver les pieds pour que la tête et le cœur soient renouvelés.

Aujourd'hui, Jésus nous invite en quelque sorte à nous reposer. Lui seul va poursuivre maintenant la route pour nous, lui seul va donner sa vie pour nous. Et ce n'est que dans la force de son Esprit Saint que les disciples pourront reprendre la route et vivre ce chemin du don et du service. Il nous faut attendre que Jésus incline la tête sur la croix et remette son Esprit pour que nous soyons habités de sa force. Il nous faut attendre qu'il nous donne sa Mère au pied de la croix pour que nous avancions avec elle et sous sa protection.

Notre Eglise a besoin de l'Esprit Saint et de Marie pour avancer. Vouloir faire par nous-même nous fait ressembler à Pierre qui renie et aux disciples qui se dispersent.

Laissons le Christ nous laver les pieds ce soir pour devenir toujours plus cette Eglise selon son cœur : une Eglise servante, une Eglise attentive, une Eglise animée par l'Esprit Saint et sous la protection de Marie. Marcher ensemble, c'est vivre chaque jour ce geste du lavement des pieds, ce geste du service !